
CONSULTA AFFARI ISTITUZIONALI 
Seduta del 08 settembre 2010 

 
Presenti: Pinese Francesca, Baldoni Cristina, Milani Renato, Tonin Paolo, Busatta Stefania  

Giustificati: Neri Alberto, Rancan Claudio, Sella Domenico,Turri Roberto,  

Assenti: Tessarin Alessandro, Peron Giampiero, Zabot Erica, Pol Emanuela, Cavinato Luca,  

La Presidente Francesca Pinese apre i lavori alle 15.20, ricordando che la presenza alle precedenti 
sedute è stata esigua e si augura che in futuro cambi questa tendenza. 

Nell'approvare il verbale la presidente si dilunga nel sottolineare le questioni affrontate nella seduta 
precedente, quali l'Ages e la sua recente soppressione e il ddl Calderoli. 

Il verbale viene approvato all'unanimità. 

Si passa al secondo punto che riguarda la nomina del secondo esperto. La presidente ritiene che la sua 
nomina debba essere proposta dagli altri membri della consulta. Essendo la questione già rimandata 
più volte, la presidente rimanda per l'ultima volta questa nomina, alla prossima seduta. La consulta 
approva unanimemente. 

Il terzo punto tratta del DDL Calderoli. La presidente rimanda i presenti al verbale della seduta 
precedente, essendo già trattato in quella seduta. 

Il quarto punto verte sulle funzioni miste del personale degli enti pubblici. Si discute dell'opportunità di 
approvare l'ordine del giorno rilevando le difficoltà di gestione del personale negli enti pubblici e loro 
collegati. Si ritiene che tale argomento sia di un importanza rilevante, da sottolineare e approfondire 
ulteriormente. La consulta dispone di incaricare il dott. Varotto (esperto) di predisporre un documento 
da inviare ai comuni del Veneto. 

Il quinto punto tratta del federalismo demaniale, argomento che viene illustrato brevemente e di cui la 
consulta prende sostanzialmente atto, considerando che attualmente non si vedono sviluppi della 
materia. 

La gestione idrica è il sesto punto e tratta della privatizzazione dell'acqua. La consulta studia il caso, 
rilevando come siano spaccate le diverse amministrazioni su questo argomento. La consulta 
unanimemente dispone di sposare la linea che vede positivamente la partecipazione di fondi dei privati, 
ma che preveda che la gestione rimanga pubblica. Viene disposta unanimemente la preparazione di un 
documento che specifichi anche la partecipazione del pubblico e del privato in percentuali precise. 

La chiusura dell'Ages è al settimo punto. Riguardo la situazione attuale, essendo di recente 
introduzione la soppressione dell'Agenzia, la consulta prende atto e attende gli sviluppi. 

All'ottavo punto è rubricata la convenzione con Umana spa; la consulta legge il protocollo d'intesa e si 
dichiara favorevole all'iniziativa e si propone di favorirla al massimo, all'interno delle amministrazioni. 

La conversione in legge del decreto legge 78 è il nono punto; essendo giunto in giornata un documento 
esplicativo di questa legge, il punto viene posto in evidenza affinché la consulta possa autonomamente 
studiare la documentazione e proporre eventuali questioni. 

La presidente propone di inserire nelle prossime sedute una discussione sulle forme associative, 
proponendo di invitare il dott. Gallo Luciano (unione Camposampiero). 

La seduta si chiude alle 17:00 

 

Il Segretario Verbalizzante 

Corrado Savino 

la Presidente 

Francesca Pinese 

 


